

RUMBO A LAS CARBONERAS...

¡ASALTANA 2 TAXISTAS!



*Uno de ellos es del sitio 18 y el otro del sitio 37 *Pudiera tratarse del mismo delinciente, ya que abordó los taxis por el mismo rumbo y a los dos se los llevó cerca de Volcanes *Les quitó dinero, celulares y los vehículos

(Fotos de Adrián De los Santos)

EN LA COLONIA BUENOS AIRES...

¡SE MURIÓ UNA MUJER!

*La hallaron inconsciente en una casa que le prestaban a espaldas de la secundaria 84

***Los paramédicos la revisaron y confirmaron la muerte de la mujer de 43 años de edad**




¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!

— Conoce las —
recomendaciones






**Por Adrián De los Santos
y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Agentes de la policía municipal tomaron conocimiento acerca de lamentable fallecimiento de una mujer vecina de la colonia Buenos Aires, luego de que las autoridades fueron enteradas por parte del personal de Protección Civil y Bomberos, que la misma había muerto en una casa que le prestaban. Elementos de seguridad pública municipal informaron que recibieron el reporte poco después de las 11 de la mañana de este viernes, cuando les daban a conocer que sobre la calle Manantial, a espaldas de las canchas que están a un lado de la Secundaria número 84, Valentín Gómez Farías, habían encontrado a una mujer inconsciente y se requería en breve la presencia de los paramédicos, debido a que la misma no reaccionaba. Al lugar de los hechos acudieron elementos del cuerpo de Bomberos a bordo de la ambulancia B-78, bajo el mando del paramédico José Hernández, quien se entrevistó con elementos de Seguridad Pública Municipal

que se encontraban en el lugar, mismos que ingresaron a la finca en donde se encontraba la mujer inconsciente, sin embargo, al ser revisada confirmaron que lamentablemente había fallecido. Ante estos hechos los elementos de la policía municipal sacaron la información necesaria siendo enterados que se trata de una mujer de 43 años de edad de nombre Mayra Judith, la cual lamentablemente se encontraba enferma de hipertensión. Se dijo que la mañana de éste viernes se dieron cuenta de que la misma no se levantaba y fueron a buscarla y de este modo la encontraron inconsciente en su cama, por lo que inmediatamente llamaron a los cuerpos de auxilio y a las autoridades municipales. Los elementos de

la policía municipal solicitaron mando y conducción al agente del Ministerio Público en turno, quien les indicó que si la mujer se encontraba enferma, fuera una funeraria local la que se hiciera cargo del cuerpo sin vida y de los trámites correspondientes a seguir. De momento todo quedó asentado en un informe policial homologado en torno a estos hechos, por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

RUMBO A LAS CARBONERAS...

¡ASALTARON A DOS TAXISTAS!

*Uno de ellos es del sitio 18 y el otro del sitio 37 *Pudiera tratarse del mismo delincuyente, ya que abordó los taxis por el mismo rumbo y a los dos se los llevó cerca de Volcanes *Les quitó dinero, celulares y los vehículos



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de la policía municipal e investigadora han iniciado las averiguaciones correspondientes en torno al robo con violencia de dos taxis de Puerto Vallarta, los cuales

hasta el momento se encuentran reportados como desaparecidos.

Elementos de la policía municipal fueron enterados que había sido asaltado un taxi, uno rumbo al rancho El Pirulí y el otro rumbo a Carboneras, sin embargo, el reporte entró a los números de emergencia más tarde.

En el primer caso informó el afectado que se encontraba asustado debido a que el sujeto lo había despojado de sus pertenencias, entre ellos sus identificaciones.

Las autoridades municipales dieron a conocer que recibieron el reporte a eso de las cuatro de la tarde, cuando informaban que habían asaltado a un taxista el cual venía regresando de Bahía de Banderas y a la altura de Las Juntas agarró un viaje de una persona del sexo masculino a quien abordó y lo trasladó rumbo

al rancho El Pirulí, sitio en donde lo amagó con un arma de fuego, le quitó su dinero, sus pertenencias y además el auto.

Se trata de un vehículo marca Nissan, Versa, modelo 2018, en color blanco amarillo, marcado con el número 413 del sitio 18, el cual hasta el momento se encuentra reportado como desaparecido.

Los elementos de la policía municipal fueron enterados que la afectado no quería nada, sin embargo, fue hasta las siete de la tarde cuando nuevamente reportó el hecho para denunciar y se inició el Informe Policial Homologado, situación por la cual los elementos de la policía municipal se entrevistaron con el mismo y de este modo sacaron más información al respecto.

Otro robo a mano armada se registró a eso

Florería Plaza
 Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm
 *Arreglos Florales *Bodas *XV Años *Bautizos *Ramos
 ACEPTAMOS TARJETAS VISA
 322-225-3879 / 322-158-1754
 JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.



de las 14:30 horas de este viernes, cuando les informaban acerca de otro asalto a un taxista por la zona de Carboneras.

Al llegar a la gasolinera del 2 Box, hallaron a una persona del sexo masculino y de la tercera edad, quien argumentó que circulaba sobre la carretera estatal 544, cuando un sujeto que andaba vestido todo de negro, es cual es delgado, moreno, de algunos 35 años de edad, le pidió servicio a La Lija. El taxista aceptó y se fue hacia el lugar, pero al llegar,

que el tipo le dijo que lo llevara más para adelante, pero en el trayecto, sacó un arma de fuego con el cual lo amagó y lo despojó de la cantidad de 2 mil pesos en efectivo, un celular y el taxi, para luego dejarlo por la zona de Carboneras y se dio a la fuga en el taxi-

El afectado como pudo llegó al 2 Box de avenida Los Palma Real, en Lomas de San Nicolás, en donde dio aviso a las autoridades, las cuales llegaron al lugar.

El afectado les dijo que se trata de un vehículo marca Nissan, Tiida, blanco amarillo, modelo 2018, mismo que cuenta con el número económico 1230 del sitio 37, con placas de Jalisco.

Por el momento el agente del Ministerio Público en turno ha ordenó el inicio del llenado del Informe Policial Homologado ya pedido al personal de la policía investigadora inicie las carpetas de investigación al respecto.



La Terraza Colonial JUEVES 23 Junio
CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

ENTRADA \$40.00

TUKANCELLO DE LA SIERRA
"LA GUERITA DE VALLARTA"
Sandra Luz

El Fabuloso Show de **JHONNY PELAYO**
ISABEL Martínez "La Paloma" DE NAYARIT

ADEMAS EL GRAN CONCURSO
!!! CANTA, BORRACHO, CANTA !!!

EN LAS GAVIOTAS...

¡CHOCO MOTO DE "RAPPI"!

***Se trata de un joven de 20 de años de edad, el cual quedó tirado en la avenida Paseo del Marlin por unos momentos *Fue auxiliado por paramédicos de Bomberos**



EXTRACCIÓN	\$ 600.00		¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?	NUEVA DENTAL MEXICO 
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$ 800.00			
LIMPIEZA	\$ 600.00	El tratamiento indicado es un implante dental. Estrena tus dientes de 1 a 3 días G A R A N T I Z A D O	EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA) HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm 322-293-55-44 322-171-6072	
PORCELANA	\$ 2,000.00			
RESINA	\$ 600.00			
CORONITA	\$ 1,500.00			
PLACA DENTAL	\$ 4,800.00			



**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Fuerte accidente se registró la tarde de este viernes sobre la avenida paseo del Marlin al cruce con Paseo de Las Gaviotas, en el fraccionamiento Gaviotas, entre una motocicleta de Rappi y un vehículo particular. Elementos de la policía municipal así como oficiales de vialidad junto con personal del cuerpo de Bomberos, llegaron al lugar del accidente en donde le brindaron los primeros auxilios a quien dijo llamarse Leonardo, de 20 años de edad, conductor de la moto marca Italika tipo 150, en color gris, con placas de Jalisco, la cual es de la empresa repartidora Rappi.

Se dio a conocer que momentos antes esta motocicleta circulaba sobre la avenida Paseo del Marlin y al llegar al cruce con paseo de Las Gaviotas, le salió al paso un vehículo marca Renault, en color azul, con placas del Estado de Jalisco, conducido por Mario Alberto, quien le cortó la circulación a la moto, dándose el fuerte encontronazo que dejó el resultado ya mencionado. Al lugar de los hechos llegaron paramédicos de Protección Civil y Bomberos a bordo de la ambulancia B-78, bajo el mando de José Hernández, mismos que procedieron a brindarle los primeros auxilios a Leonardo, conductor

de la moto, quien por fortuna no resultó con lesiones de gravedad que ameritaran traslado a un hospital, únicamente un fuerte golpe en la espalda a la altura del hombro derecho. Ante estos hechos los oficiales de vialidad invitaron a las partes involucradas a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos, para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público en turno, quedando todo asentado en un informe de hechos, por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.

“Las Cabañas”
 MUEBLES RÚSTICOS BARRAGÁN

HACEMOS TODO TIPO DE MUEBLES AL GUSTO

COLCHÓN CON BASE REFORZADA

INDIVIDUAL Por solo **\$1,400**

MATRIMONIAL Por solo **\$1,500**

SE TAPIZAN TODO TIPO DE MUEBLES

Av. México y Paseo de Las Flores (Entrada al Centro de Convenciones) Cel: 322 112 5542 / 322 139 1177

Autopartes ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH COMPLETAS **\$450.00**

ACDelco
 ESPECIALISTAS EN CHEVROLET

CARTEK AUTOPARTES
 SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

MONROE

TALLER MECÁNICO GENERAL
 English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

EN LA MADRUGADA...

¡FUERTE ACCIDENTE EN LA BOBADILLA!

*Un auto se estrelló con una camioneta que se dio a la fuga *El choque fue en el cruce de Exiquio Corona y 16 de Septiembre *La camioneta quedó abandonada en la avenida Arboledas



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de la policía y vialidad municipal, tomaron conocimiento acerca de fuerte accidente que se registró la madrugada de este viernes sobre la calle Exiquio Corona al cruce con la 16 de Septiembre, en la colonia

Bobadilla, en donde una camioneta impactó a un vehículo para posteriormente darse a la fuga.

Los elementos de la policía municipal acudieron al lugar de los hechos en donde tomaron nota de lo sucedido, siendo los oficiales de vialidad quienes enteraron de lo sucedido al agente del Ministerio Público,

quien ordenó que el caso fuera puesto a disposición del área de atención temprana de la Fiscalía, para las investigaciones a seguir.

De acuerdo a lo informado al respecto, las autoridades municipales recibieron el reporte a eso de las 3:40 horas de este viernes, cuando les daban a conocer acerca

REFACCIONARIA GARCIA
 ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
 Ven y compara precios...

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
 LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WAGNER Brake Products

Mobil LUK

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS!"
 322 177 2738

RefaccionariaGarcía
 Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA

ESTAMOS BUSCANDO TU TALENTO

- MESEROS
- AYUDANTES DE COCINA
- BARTENDERS
- STEWARDS
- ÁREAS PÚBLICAS
- CAJEROS

Informes al número
322 121 94 72
 (Solo WhatsApp)

Michelon grill



de fuerte accidente en el cruce de las calles de Exiquio Corona y 16 de Septiembre. Al llegar al lugar de los hechos, los elementos de la policía vial encontraron a elementos de la policía municipal resguardando el sitio, ya que se encontraba bastante dañado un vehículo marca Nissan, Versa, en color naranja, con placas del estado de Jalisco, el cual quedó atravesado sobre la calle Exiquio Corona, ya que al bajar por la 16 de Septiembre, se dio el accidente.

El afectado manifestó que una camioneta en color blanco, marca Nissan, Np300, lo había impactado y se había dado la fuga sobre la calle 16 de Septiembre hacia el Rancho Alegre, acudiendo al lugar una patrulla de Seguridad Pública Municipal, quien más tarde ubicó el vehículo abandonado sobre la avenida Arboledas frente a la terminal de camiones. Se trataba de una camioneta Nissan NP 300, en color blanco, con placas de Jalisco, la cual

presentaba daños, por lo que fue detenida y llevada a un corralón. Los elementos de la policía municipal llegaron al lugar de los hechos así como oficiales de vialidad, quienes iniciaron el parte de accidente correspondiente, asegurando la camioneta que fue puesta a disposición del agente del Ministerio Público, por los daños ocasionados, quedando todo asentado en el parte de accidente correspondiente, iniciado por oficiales de vialidad municipal.

Ahora más horarios Directos a SAYULITA GUAYABITOS LA PEÑITA

ORIGEN		DESTINO		
Guadalupe		Soyulita, Guayabitos y La Peña		
SALIDA DE TERMINAL Guadalupe (Tlapacoyan)		SALIDA DE TERMINAL Exposan		TERMINAL La Peña
06:05 am VL	06:05 am VL	07:05 am VL	07:05 am VL	07:05 am VL
06:35 am VL	07:35 am VL	08:05 am VL	08:05 am VL	08:05 am VL
07:05 am VL	08:05 am VL	09:05 am VL	09:05 am VL	09:05 am VL
07:35 am VL	08:35 am VL	09:35 am VL	09:35 am VL	09:35 am VL
08:05 am VL	09:05 am VL	10:05 am VL	10:05 am VL	10:05 am VL
08:35 am VL	09:35 am VL	11:05 am VL	11:05 am VL	11:05 am VL
09:05 am VL	10:05 am VL	12:05 pm VL	12:05 pm VL	12:05 pm VL
09:35 am VL	10:35 am VL	13:05 pm VL	13:05 pm VL	13:05 pm VL
10:05 am VL	11:05 am VL	14:05 pm VL	14:05 pm VL	14:05 pm VL
10:35 am VL	11:35 am VL	15:05 pm VL	15:05 pm VL	15:05 pm VL
11:05 am VL	12:05 pm VL	16:05 pm VL	16:05 pm VL	16:05 pm VL
11:35 am VL	12:35 pm VL	17:05 pm VL	17:05 pm VL	17:05 pm VL
12:05 pm VL	13:05 pm VL			
12:35 pm VL	13:35 pm VL			
13:05 pm VL	14:05 pm VL			
13:35 pm VL	14:35 pm VL			
14:05 pm VL	14:35 pm VL			
14:35 pm VL	15:05 pm VL			
15:05 pm VL	15:35 pm VL			
15:35 pm VL	16:05 pm VL			
16:05 pm VL	16:35 pm VL			
16:35 pm VL	17:05 pm VL			
17:05 pm VL	17:35 pm VL			
17:35 pm VL	18:05 pm VL			
18:05 pm VL	18:35 pm VL			
18:35 pm VL	19:05 pm VL			
19:05 pm VL	19:35 pm VL			

www.vallartaplus.com
 33 3111 8770

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE
 Tanque De Acero Insulante
 Grada Alcantara
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migtitorio y 1 baño para hombres

REMOQUES DE LUJO

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslavena.com.mx

ABASTECIMIENTO PARA:
 LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

EN ESTACIONAMIENTO DE LA UMA...

¡SE ROBARON UN VEHÍCULO!

*El propietario fue a realizar un trámite y cuando regresó, se dio cuenta de que ya no estaba *Las autoridades tomaron nota de los hechos



AMANE CER
RANCHERO

CON
MIGUEL ÁNGEL CUETO
5:00 A 7:00 AM





**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Agentes de la policía municipal tomaron conocimiento acerca del robo de un vehículo en las afueras del la Unidad Municipal Administrativa (UMA) en el fraccionamiento Portales.

El reporte lo hizo el afectado, quien manifestó que había acudido a la UMA para realizar algunos trámites y cuando salió, ya no encontró su vehículo marca Nissan, Sentra,

en color tinto con placas del Estado de Jalisco, por lo que inmediatamente dio aviso a las autoridades y posteriormente acudió a su domicilio en donde sacó la información que entregaría a los elementos de la Policía Municipal para poder denunciar los hechos. Fueron elementos de la policía municipal quienes llegaron a la finca del afectado, en donde se entrevistaron con el afectado,

sacaron la información necesaria y de este modo pudieron iniciar el Informe Policial Homologado, el cual sería entregado al personal de la Policía Investigadora, una vez que lo recibiera el agente del Ministerio Público para continuar con las investigaciones al respecto.

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,
 Esq. Hidalgo, El Pitillal

223-34-47

Celebre el día del Padre
 con un **SÚPER BAILAZO De Lujo**
25 DE JUNIO
 HABRÁ REGALOS PARA LOS PAPAS!!! a partir de las 10 pm

LA TERRAZA Colonial No Faltes!

ENTRADA GENERAL \$150 PESOS MESA \$200 PESOS

Banda Internacional **Marquez**

FRENTE AL MONUMENTO A LA BALLENA...

¡CHOCARON 2 CAMIONETAS!

***Fue sobre la avenida Francisco Medina Ascencio, al cruce con el ingreso a Marina Vallarta donde se dio el fuerte accidente *Solo daños materiales, luego de que alguien no respetó el semáforo**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Otro brutal accidente se registró sobre el Boulevard Francisco Medina Ascencio a la altura del monumento a la ballena, en donde se vieron involucrados dos vehículos uno de los cuales resultó con daños considerables. Las autoridades municipales recibieron el reporte a los números de emergencia poco después de las dos de la mañana, en donde les daban a conocer acerca de este accidente, situación por la cual rápidamente acudieron para tomar conocimiento los agentes

encargados de la vigilancia del área, dándose cuenta de qué había daños considerables

Se trataba de un vehículo marca Ford, Escape, en color gris oscuro, con placas del estado de Jalisco, conducido por un joven de 27 años de nombre César, quien se encontraba en el lugar. Además, un Chevrolet, Groove, en color plata, con placas del Estado de Jalisco, conducido por José Antonio, de 42 años de edad.

Los oficiales se dieron cuenta de que la Escape traía daños en la parte de la puerta delantera del lado derecho, así como en





guardafango, en tanto que la Groove traía daños en la parte delantera del lado izquierdo, por lo que los oficiales hablaron con ambos conductores, para escuchar la versión.

Se informó que en el lugar hay semáforo y alguien no lo había respetado, dándose de este modo el percance vial que dejó solo daños materiales, por lo que fueron invitados ambos

conductores a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos, para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público en turno.



MECANIKEL PITILLAL
SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS
tallermecanikelpitillal@hotmail.com

Servicio Automotriz Especializado
Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios

English Spoken

Tel. 322 224 1595

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

- Frenos
- Suspensión
- Alineación
- Balanceo
- Afinación
- Escáner

Like

EN EL CENTRO DE EL PITILLAL...

¡NAVAJEADO EN UN BAR!

***El hombre como pudo llegó a la clínica 170 del IMSS, de donde lo sacaron y lo llevaron al Regional *Dijo que un desconocido lo agredió y luego se dio a la fuga**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Las autoridades municipales y judiciales, iniciaron las investigaciones en torno a una persona lesionada con arma blanca, la cual llegó pidiendo ayuda a la clínica 170 del Seguro Social.

El hombre presentaba al menos cuatro heridas producidas por arma blanca, siendo atendido en el sitio, pero fue llevado más tarde al Hospital Regional, en donde quedó internado. Se dio a conocer que el reporte a los números de emergencia entró a eso de las 01 de la mañana

con 10 minutos, cuando les informaban que se requería la presencia de una patrulla en la clínica 170 del IMSS en Palmar de Aramara, ya que estaban dos personas lesionadas con arma blanca y decían que se habían caído de una moto, pero no coincidía con las lesiones que presentaban.

Al llegar los elementos de la patrulla PV-352, se dieron cuenta de que en efecto, poco antes de la una de la mañana, había llegado un sujeto identificado como Manuel Rodríguez Romero, de 41 años, el cual refiere que se encontraba en el bar "Sal si Puedes", ubicado sobre la calle 5 de Mayo, en la zona centro de la delegación

de El Pitillal, cuando llegó un masculino al cual no conoce, le llegó por la espalda y lo lesionó con una navaja en el pecho, causándole heridas considerables, por lo que como pudo salió del lugar, le pidió apoyo a un amigo y de este modo lo trasladaron a la clínica del IMSS. Asimismo, se dio a conocer que el lesionado sería trasladado a las instalaciones del Hospital Regional, en donde quedaría internado, debido a que no era derechohabiente, enterando de lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes, como marca el protocolo legal a seguir.

Las aguas toman venganza

LO PERDIERON TODO

**Las intensas lluvias de las últimas horas han ocasionado un caos en la ciudad y un llanto en las familias nayaritas.



Por Misael Ulloa I.

Tepic, Nayarit. – Cuantiosas pérdidas materiales en casas, vehículos y escuelas inundadas, ha dejado las lluvias registradas durante las últimas horas en la capital nayarita.

Cerca de las 10:00 de la noche de este jueves 16 de junio durante la primera tormenta fuerte registrada en Tepic, sobre las calles, avenidas se apreció las grandes corrientes de agua acompañados de basura que terminaban en las partes bajas de la ciudad.

El trabajo previo de las autoridades del municipio de Tepic, con el desazolve de canales a cielo abierto y alcantarillas se vio rebasado por la naturaleza.

Colonias como Lagos del Country, 12 de Diciembre, Sacristán, Caja de Agua, Ruinas de Jauja, Fraccionamiento Las Aves, colonia El Paraíso, Jardines del Valle, El Faisán, fueron las mas afectadas, donde las fuertes corrientes arrastraron todo a su paso, mujeres, hombres y niños, luchaban contra las inclemencias del tiempo, sacando el agua, lodo y basura de sus viviendas.

Lo que con tanto esfuerzo y sacrificio lograron obtener, lo perdieron en minutos, desde salas, comedores y aparatos electrodomésticos hasta vehículos, que quedaron atorados en los desagües totalmente inservibles.

Elementos de la Policía Estatal, Municipal y Ejército Mexicano apoyaban a las familias afectadas, a sacar la suciedad de sus domicilios, a las pocas horas de nueva cuenta las tormentas fortalecidas por el efecto del Huracán Blas, provocaron estragos en la capital, donde por segunda ocasión el agua ingresó a sus hogares.

Árboles sobre automóviles, postes de luz, transformadores y cables de energía eléctrica caídos. Los niveles del río Mololoa, a su máxima capacidad,

el temor de las familias nayaritas, que habitan en las zonas bajas de la capital en la primera gota resurge, por la intriga de saber que pasará.

A pesar de las obras y acciones que gobiernos pasados y en turno han realizado para evitar inundaciones, lo primero que se observa al bajar los niveles de agua, es basura sobre las alcantarillas, la misma que los ciudadanos arrojan desde la ventanilla del automóvil o en las esquinas de las colonias aun sabiendo que el camión recolector ya no pasará.

Estas son los resultados de las primeras tormentas, donde apenas da inició la temporada de huracanes y ciclones, ¿qué más se espera?



Dr. Prisciliano Herrera Martinez

Estrena tus dientes de 1 a 3 días GARANTIZADO

Implante Dental	\$12,500.00
	(SOLO COLOCACIÓN)
Ortodoncia	INICIO \$1,800.00 SUP.
Mensualidad	\$450.00
Endodoncia	\$1,200.00
	(POR CONDUCTO)

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

SEGURIDAD PÚBLICA

Sábado 18 de Junio 2022

EN LA COLONIA BUENOS AIRES...

¡SE MURIO UNA MUJER!

*La hallaron inconsciente en una casa que le prestaban a espaldas de la secundaria 84

*Los paramédicos la revisaron y confirmaron la muerte de la mujer de 43 años de edad



EN EL CENTRO DE EL PITILLAL...

¡NAVAJEADO EN UN BAR!

(Fotos de Adrián De los Santos y Jesús Calata)

